

Hari Koperasi ke-77, Dekopinda Kota Magelang Gelar Upacara Dilanjutkan Gerak Jalan Santai

Agung widodo - MAGELANG.XPRESS.CO.ID

Jul 19, 2024 - 10:40



(Foto Dokumen): Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si Mendampingi Walikota Magelang Saat Mengibarkan Bendera Start Gerak Jalan Santai Dalam Rangka Hari Koperasi Nasional Ke-77 di Kota Magelang

MAGELANG - Dalam memperingati Hari Koperasi Nasional Ke-77 Dekopinda

Kota Magelang menggelar kegiatan Gerak Jalan Santai dan Senam diikuti oleh seluruh insan koperasi bertempat di Alun-alun Kota Magelang, Jum'at (19/07/2024).



Dekopinda Kota Magelang dalam memeriahkan hari koperasi dengan tema "Koperasi Mitra Pemerintah Membangun Ekonomi Nasional yang Berdaulat dan Mandiri menuju Indonesia Emas"

Dengan diadakannya kegiatan acara gerak jalan santai dan senam merupakan salah satu rangkaian peringatan HUT Koperasi Nasional Ke-77. Kegiatan acara Magelang Tempo Doeloe yang merupakan puncak dalam memperingati hari Koperasi Nasional di Kota Magelang akan dilaksanakan pada malamnya.



Perlu diketahui dalam pelaksanaan hari Koperasi Nasional Ke-77, insan Koperasi mengikuti upacara dalam rangka memperingati hari lahirnya Koperasi Nasional Ke-77 di Kota Magelang dipimpin langsung oleh Walikota Magelang Muchamad Nur Azis, Sp.PD.,K-GH, FINASIM dan diikuti oleh pejabat Forkompinda Kota Magelang maupun insan Koperasi yang ada di wilayah Kota Magelang.

Walikota Magelang Muchamad Nur Azis pada kesempatan upacara memperingati hari koperasi dalam sambutannya menyampaikan, pagi hari ini kita dapat bersama -sama hadir dalam acara gerak jalan santai dan senam dalam rangka HUT Koperasi ke-77 di Kota Magelang.

Atas nama Pemerintah dan masyarakat Kota Magelang saya mengucapkan selamat hari ke-77 kepada para pembina pengurus, penggerak dan penggiat koperasi di wilayah Kota Magelang," terang Walikota Magelang.

Momentum peringatan hari Koperasi ini bisa menjadi pemicu untuk menguatkan komitmen bersama dalam mengelola Koperasi di Kota Magelang. Sehingga dapat memberikan kontribusi yang sangat berarti bagi pembangunan, serta mampu berperan sebagai pemutus mata rantai kesenjangan di masyarakat.



Koperasi adalah soko guru ekonomi Indonesia adalah basis ekonomi rakyat merupakan wujud nyata demokrasi ekonomi, bentuk kongkrit ekonomi gotong royong," tambah Muchamad Nur Azis.

" Koperasi di Kota Magelang memiliki kedudukan yang cukup strategis dalam rangka untuk ikut mendongkrak perekonomian di tingkat Kota Magelang. Mengingat banyaknya UMKM di Kota Magelang yang tentunya membutuhkan dana modal, promosi produk UMKM yang dapat dan dibantu Koperasi untuk memberikan pelayanan kepada warga masyarakat Kota Magelang," imbuhnya.

Oleh karena itu peran penting Dinas perdagangan perindustrian Koperasi dan usaha mikro Kota Magelang, dalam mewujudkan pelaku koperasi dan usaha mikro Kota Magelang pun juga harus selalu ditingkatkan dan profesional guna memberikan pelayanan.

Usai upacara hari Koperasi ke-77, pejabat Forkompinda Kota Magelang memberikan piala serta uang pembinaan kepada pemenang lomba dalam rangka memperingati hari lahirnya Koperasi Nasional Ke-77 ditingkat Kota Magelang.

Hadir dalam acara kegiatan hari koperasi Indonesia ke-77 yang diselenggarakan di Kota Magelang, Walikota Magelang Muchamad Nur Azis, Sp.PD., K-GH, FINASIM, Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si, Kapolres Magelang Kota, Wakil Wali Kota Magelang, Sekda Kota Magelang, Para Kepala OPD, Pengurus Koperasi, insan Koperasi di wilayah Kota Magelang.



Rangkaian peringatan hari Koperasi ke-77 di Kota Magelang berjalan dengan lancar dan lancar.

Redaktur: Sertu Gunawan